

Infobrief zu den Kyudo Europameisterschaften 2019

#EKF_Taikai_2019

Alle zwei Jahre finden Kyudo-Europameisterschaften statt. Nachdem 2017 Deutschland Gastgeber war, lädt nun die Associazione Italiana Per Il Kyudo zur 15. Veranstaltung dieser Art ein. Austragungsort ist Cornaredo in der Nähe von Mailand. Auch Deutschland schickt



Anfang Juni wieder zwei Mannschaften ins Rennen. Mit dabei sind sowohl „alte Hasen“, die sich schon seit Jahren auf internationalem Parkett

die beiden Mannschaften mit den Kadertrainern

tummeln, als auch Schützen, die dieses Jahr erstmalig an einem Wettkampf außerhalb Deutschlands teilnehmen. Vor Ort werden die acht Kyudoka vom Kader-Trainer Sven Zimmermann unterstützt. Gemeinsam mit Sorin Jurma trainiert Sven die Schützen das ganze Jahr über und sorgte durch die kontinuierliche Begleitung für eine optimale Vorbereitung auf den Wettkampf.

Wir wünschen allen Teilnehmern einen spannenden Wettkampf, unvergessliche Erfahrungen, einen klaren Kopf, eine hohe Trefferquote und nicht zu vergessen: mindestens 51% Spaß.



Wanderpokal Mannschaft

In der Vergangenheit waren die deutschen Mannschaften auf europäischer Ebene sehr erfolgreich. Folgende Medaillen wurden in den letzten Jahren errungen:
Gold: 2017, 2015, 2013, 2008, 2004, 2002

Silber: 2011, 2000

Bronze: 2015, 2008, 2006, 2004, 2000.

Im Einzel kommen noch hinzu: 9x 1. Platz, 7x 2. Platz, 7x 3. Platz und drei Stilpreise.

Viele Erfolg, wir freuen uns auf Eure Erzählungen.

Michael Perschke
DKyuB Vize-Präsident Wettkampf

Weitere Infos:

<https://www.associazioneitalianakyudo.it/ekf-taikai/>

<https://www.facebook.com/events/294109534844162/>

